

St-Privat-des-Vieux Aimée Fournier a soufflé 100 bougies !

Un bel après-midi pour Aimée Fournier, résidente de la maison de retraite Notre-Dame des Pins, à l'aube de ses 100 ans. Très entourée par sa famille, personnel et amis de l'établissement, tous avaient souhaité participer à la fête qu'il convenait d'organiser en pareille occasion. Réunis dans une salle Bruguerolle presque trop petite, c'est tout d'abord Yvette Nicot, au nom de la municipalité, qui adressait chaleureux petits mots et fleurs à l'impétrante.

Yvette, sa fille, Nathalie et Isabelle, ses petites filles, leurs époux; Roman, Charline, Emile et Mathis ses arrière-petits-enfants, ont ainsi posé avec Aimée Fournier, née un certain 1^{er} septembre 1913.

Dans le flot quotidien du temps qui passe, que d'eau a coulé depuis son départ pour le département de l'Ain, puis la Grèce et la Yougoslavie. Les vicissitudes de la vie l'ont ensuite conduite à exploiter un commerce à Alès avec son mari, puis à Marseille, avant une retrai-



■ Aimée Fournier entourée de sa famille et de l'adjointe aux affaires sociales.

te méritée en terre cévenole. Un veuvage prématuré la contraindra à vivre seule durant 30 ans, bien épaulée toutefois par sa proche famille établie à Saint-Jean-du-Pin. Adeptes des clubs des aînés, où elle n'était pas en reste pour de bonnes parties de belote, la cuisine et la choucroute de par ses origines alsaciennes étaient au nombre de ses passions. Pensionnaire depuis

2 ans à la maison de retraite, elle y coule des jours paisibles en jouissant de l'estime unanime des autres résidents. Avant de partager un succulent gâteau de circonstance, c'est le trio Agath Mélodie qui a égayé de belle façon par sa musique et ses chansons, un après-midi mémorable concocté par le service animation de la maison de retraite. Bon anniversaire Aimée Fournier !